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Madame DESNEUX lors de ses 100 an
s le 11 juin 2022 entourée d'une parti

e de sa famille

Notre centenaire de 2022

Surprises gourmandes au restaurant scolaire

Entrée de bourg - Route du Lude PN 
225
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